

Internationale Medienhilfe (IMH)

Deutliche Zunahme deutschsprachiger Auslandspublikationen

Eine Untersuchung der Arbeitsgemeinschaft Internationale Medienhilfe (IMH) hat ergeben, dass die Zahl der deutschsprachigen Publikationen, die außerhalb des deutschen Sprachraums produziert werden, erneut gestiegen ist. Im Ausland erscheinen nun insgesamt rund 3 100 Zeitungen, Zeitschriften und Mitteilungsblätter auf Deutsch. Anfang 2003 wurden 3 060 gezählt.

Die IMH ist die Arbeitsgemeinschaft von und für deutschsprachige Auslandsmedien. Zugleich ist sie zentrale Informationsstelle für alle, die sich über diese Medien informieren möchten.

Ihr Geschäftsführer Björn Akstinat erklärt: „Der Grund für die Zunahme der deutschsprachigen Auslandspublikationen ist die Zunahme der deutschsprachigen Menschen weltweit. Von immer mehr Schülern und Auslandsdeutschen weltweit wird die deutsche Sprache erlernt bzw. intensiv genutzt. Damit ergibt sich ein größeres Leserpotential für die Publikationen.“

AG Internationale Medienhilfe (IMH)
Postfach 51 29
CH-8050 Zürich
Schweiz

www.internationale-medienhilfe.org



Breites Angebot: Die IMH im Internet



Vernetzung im Netz: eTwinning

Schulen ans Netz e.V.

eTwinning: Vernetzung von Schulen in Europa

Das Projekt eTwinning hat die Vernetzung von Schulen in Europa zum Ziel und ist im September 2004 als eine von vier Aktionen im Rahmen des eLearning-Programms der Europäischen Kommission an den Start gegangen. In den 25 Mitgliedstaaten der EU sowie in Norwegen und Island werden Schulen gezielt dabei unterstützt, das Internet zum Aufbau von virtuellen Schulpartnerschaften zu nutzen.

eTwinning fördert

- die Zusammenarbeit und Vernetzung von Schulen in Europa
- die kompetente Nutzung der neuen Medien
- den interkulturellen Dialog

- den Fremdspracherwerb und die Mehrsprachigkeit
- die Entwicklung einer europäischen Gemeinschaft.

Dabei kommt auch die Lehrerfortbildung nicht zu kurz: Sie ist einer der Schwerpunkte des Programms.

Die Zahl der bei eTwinning angemeldeten Schulen und Partnerschaften wächst stetig: Weit über 300 deutsche Schulen haben sich registriert und suchen eine Partnerschule.

Schulen ans Netz e.V.
eTwinning
Thomas-Mann-Str. 4
D-53111 Bonn

www.eTwinning.de